

RENATA TUMAROVA

RENATA TUMAROVA (*1979 in Sankt Petersburg, RUS) beeindruckt die Kunstszene bereits seit Jahren mit ihren außergewöhnlichen Arbeiten. Selbst Sammler warten lange, um eines ihrer Bild erwerben zu können. In ihren Sujets verbindet sie Landschaften, Stadtansichten, Ereignisbilder zu atmosphärischen Kompositionen. Dabei reduziert sie die Motive – ihre Bilder muten auf den ersten Blick beinahe unvollendet an, bringen aber tatsächlich Ungesehenes, Verborgenes oder Vergessenes zum Vorschein.



RENATA TUMAROVA hat ein Studium sowohl an der Akademie der Künste in St. Petersburg als auch der Universität der Künste in Berlin absolviert. Ihre Technik: Sie arbeitet ausschließlich mit Öl auf Leinwand.

Auszug: Messen / Ausstellungen

Art Karlsruhe – Art Basel/Miami – Art Fair Köln – Deutsche Botschaft, London, Kunstverein Bad Dürkheim - Residenz der Deutschen Botschaft, Washington – Städtische Galerien Balingen

RENATA TUMAROVA (*1979 in Saint Petersburg, RUS) has been impressing the art scene for years with her extraordinary works. Even collectors wait a long time to acquire one of her paintings. In her subjects, she combines landscapes, city views and event images into atmospheric compositions. In doing so, she reduces the motifs - at first glance, her pictures seem almost unfinished, but in fact they bring out the unseen, the hidden or the forgotten.

RENATA TUMAROVA studied at both the Academy of Arts in St. Petersburg and the University of Arts in Berlin. Her technique: she works exclusively with oil on canvas.

Excerpt: Fairs / Exhibitions

Art Karlsruhe - Art Basel/Miami - Art Fair Cologne - German Embassy, London, Kunstverein Bad Dürkheim - Residence of the German Embassy, Washington - Municipal Galleries Balingen

1. Two Souls, Öl auf Leinwand, 100 x 140 cm
2. Discovery, Öl auf Leinwand, 120 x 150 cm
3. The Sunset Walk, Öl auf Leinwand, 100 x 170 cm





